
Beschluss:                                          
  
Die Stadtverwaltung wird gebeten, im Innenstadtbere ich mehr Sitzbänke, insbesondere 
für gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger, aufzustel len. 
 


